

Referat: OBM
Amt: 13-2

Niederschrift

Besprechung am: **24. Oktober 2018** Beginn: 19:30 Uhr
Ort: Hermann-Hedenus-Hauptschule Ende: 21:30 Uhr
Schallershofer Straße 20

Thema: **3. Sitzung des Stadtteilbeirates Alterlangen**

Anwesende

Entschuldigt

Verteiler

Stadtteilbeirat Alterlangen:

Hr. Fischer, Hr. Gollwitzer,
Hr. Dr. Hofer, Fr. Hurler,
Hr. Stowasser, Hr. Baierlacher,
Fr. Kunze, Hr. Vitzthum

Fr. Grammel,
Hr. Brandmühl-Kraus,
Hr. Krapp, Hr. Sauer

Alle Referate, Fachämter,
Stadtteilbeiräte, Fraktionen

Betreuungsstadtrat:

Hr. Beck, Hr. Goldenstein,
Hr. Winkler, Hr. Höppel

Stadtrat:

Fr. Kopper

Bürger: ca. 40

Die Niederschrift beschränkt sich auf die Wiedergabe der wesentlichen Ergebnisse. Wenn innerhalb von acht Tagen nach Zusendung der Niederschrift keine Einwände erhoben werden, wird Einverständnis unterstellt.

Ergebnis:

TOP 1: Begrüßung

Der stellvertretende Vorsitzende, Marcus Fischer, eröffnet als Vertretung von Frau Katharina Grammel die 3. öffentliche Sitzung des Stadtteilbeirates Alterlangen und begrüßt alle anwesenden Bürgerinnen und Bürger, die Stadtteilbeiräte und Stadträte.

Die Ladung erfolgte form- und fristgerecht.

Die Tagesordnung wird verlesen. Änderungen oder Ergänzungen sind nicht gewünscht.

TOP 2: Bericht aus dem StUB-Forum

Frau Katrin Hurlle berichtet ausführlich von der letzten Sitzung des StUB-Forums und den derzeitigen Planungsstand (siehe anhängende Präsentation).

Das nächste StUB-Forum wird am 28. November 2018, um 18:30 Uhr beim TSV Buch in Nürnberg stattfinden.

TOP 3: Fahrradfahren auf der Möhrendorfer Straße

Frau Anja Kunze berichtet über die Sitzung des UVPA vom 16.10.18 in welcher über das AGFK-Modellprojekt für den Radverkehr in Bayern abgestimmt wurde. Die Bewerbung der Stadt Erlangen sah vor, dass in der Möhrendorfer Straße Maßnahmen zur Förderung des Radverkehrs umgesetzt werden (täglich nur ca. 400 Radfahrer). Die Maßnahmen beinhalten eine Reduzierung der zulässigen Geschwindigkeit von 50 auf 30, durchgängige Markierung von Fahrradpiktogrammen auf der Fahrbahn und eine Verdeutlichung der Markierung des Radweges.

Umgesetzt werden zunächst nur die Piktogramme. Diese dienen als Hinweis, dass Radfahren auf der Fahrbahn grundsätzlich erlaubt ist und es keine Verpflichtung zur Benutzung des Fahrradweges gibt.

TOP 4: Parkprobleme Killinger Straße

Es häufen sich die Anwohnerbeschwerden über die Parkprobleme in der Killinger Straße. Es wird von den Anwohnern berichtet, dass Mitarbeiter des Autohauses Kraus auf den öffentlichen Parkplätzen in der Killinger Straße (teilweise Anliegerstraße) parken, statt auf dem Firmengelände oder auf den angemieteten Parkplätzen im angrenzenden Parkhaus. Auch immer mehr Anwohner des „Langen Johann“ parken dort um die Kosten für einen Stellplatz im Parkhaus zu sparen, bzw. weil sie Wohnungen ohne Stellplatz mieten. Auch Pendler nutzen die Parkplätze vermehrt. Somit ist es den Anwohner oftmals nicht möglich, ihr KFZ wohnungsnah abzustellen.

Die Stadtverwaltung, Abt. Verkehrsplanung, hat zur Lösung des Problems vorgeschlagen, die Parkplätze in Anwohnerparkplätze umzuwandeln. Dies hält die Hälfte der bei der Sitzung anwesenden Anwohner für keine akzeptable Lösung. Auch der Vorschlag die Parkplätze im Bereich Killinger Straße zwischen Dechsenderfer Damm und Zufahrt zum Parkhaus in Senkrechtparker umzumarkieren und damit die Anzahl der Parkplätze zu erhöhen stößt auf Ablehnung bei ca. der Hälfte der anwesenden Anwohner.

Dieses Meinungsbild wird von Frau Maroke an die Abteilung Verkehrsplanung kommuniziert.

TOP 5: Anfragen

Es werden die Termine für das Jahr 2019 wie folgt festgelegt:

Donnerstag, 21. Februar 2019, 19:30 Uhr

Dienstag, 04. Juni 2019, 19:30 Uhr

Dienstag, 01. Oktober 2019, 19:30 Uhr

Der Sitzungsort wird noch festgelegt.

gez.

Marcus Fischer
1. stellv. Vorsitzende Stadtteilbeirat Alterlangen

gez.

Yvonne Maroke
Bürgermeister- und Presseamt